

Apoyamos la innovación social para construir un futuro mejor

📅 06/06/2019



El pasado 19 de marzo estuvimos presentes en la instancia final del Programa Mentes Transformadoras, apoyando la iniciativa de la Fundación Nobleza Obliga que premia a los mejores proyectos de innovación social de la Argentina.

La tercera edición del Programa tuvo lugar en la Legislatura de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires donde se expusieron 17 proyectos frente a un jurado de más de 40 personas. Y, en esta oportunidad, el **Arq. Alejandro Montenegro**, nuestro Jefe de Desarrollo de RRHH, Auditoría y RSE, participó de este tribunal junto a representantes de otras importantes empresas, universidades y organizaciones sociales del país, como así también del gobierno nacional y de diversas provincias y municipios.

Los proyectos que resultaron premiados son:

- 1º Premio: Camping Agroecológico Amigos del Norte de Cooperativa Wanda (Misiones).
- 2º Premio: Tecnoteca Social de Asociación Civil Casa de 20 (Mar del Plata).
- 3º Premio: Madera Plástica (Mendoza)

Estamos orgullosos de participar de este encuentro nacional de iniciativas de alto impacto, que refuerzan la importancia de la articulación del sector social con el ámbito público y privado para potenciar el cambio y dar respuesta a los diversos problemas de nuestra realidad social.

¿En qué consiste el programa Mentas Transformadoras?

Mentas Transformadoras es una iniciativa de la Fundación Nobleza Obliga que reúne a grandes empresas, gobiernos, universidades y organizaciones sociales del país para premiar los mejores proyectos de innovación social de la Argentina. Es un programa de fortalecimiento y mejora continua para organizaciones sin fines de lucro y una competencia de proyectos de alto impacto social, con base en la innovación. Para más información sobre el Programa, [ingresá aquí](#).

-